
 
こんにちは。⻑柄町タウンアドバイザーの⽥島翔太です。 

今⽉から、タウンアドバイザー通信と題し、活動を紹介します。 

4 ⽉に⽉岡町⻑から委嘱状を受け、タウンアドバイザーとして 7 期⽬が始まりました。そこ

で、⽉岡町⻑、若菜副町⻑、酒井教育⻑に、私の経歴やこれまでの活動、今年度の重点課題

について２時間ほどプレゼンテーションしました。 

重点課題の 1 つは、町全体のグランドデザインのとりまとめです。昨年度は旧昭栄中跡地

の利活⽤について住⺠ワークショップ等で検討しました。今年度はさらに都市農村交流セ

ンター、スマート IC 周辺などを加えた、まち全体のヴィジョンを練る必要があると考えて

います。2 つ⽬は、⺠間企業の誘致です。これまで⻑柄町のために取り組んできた産官学連

携の経験を活かし、⼟地利⽤や特産品開発などに⺠間企業の知⾒を取り⼊れたいと考えて

います。3 点⽬は情報発信です。タウンアドバイザーの活動を広報ながらや町のホームペー

ジで発信していきます。 

今年度もどうぞよろしくお願いします。 


